

# Chilenos piden y dan gracias a San Josemaría en su día

Entre los favores que los asistentes a la misa le pidieron al fundador del Opus Dei están el bien de las familias, los amigos enfermos, nuevas vocaciones, mayor paz social, el futuro de Chile, la santificación en el trabajo y amar más a Jesucristo.

13/07/2013

Cientos de personas asistieron a la celebración de la Misa de San Josemaría en la Catedral de Santiago, el pasado 26 de junio, fecha en que recordamos el aniversario de la muerte y entrada al cielo de este santo.

Durante la homilía de la Misa, que fue celebrada por Mons. Cristián Contreras, se recordó la importancia de vivir el cristianismo y el catolicismo no como algo privado, sino auténticamente comunitario, convirtiéndonos así en “pescadores de hombres”.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/chilenos-piden-y-dan-gracias-a-san-josemaria-en-su-dia/> (24/02/2026)